

# *Mensaje del Presidente de la Academia Mexicana de Neurología, A.C.*

La Academia Mexicana de Neurología, A.C., fundada en 1976 por un puñado de neurólogos entusiastas y visionarios, con el tiempo, gracias al esfuerzo continuo de las mesas directivas precedentes y de sus agremiados, se ha convertido en el foro máximo de los neurólogos y de otros profesionales de las neurociencias de nuestro país.

Tiene como misión fundamental la vinculación de los neurólogos y otros profesionales de las neurociencias mexicanos entre sí y con otros colegas hermanos de Latinoamérica, así como también de otras latitudes del mundo.



**Figura 1.** De izquierda a derecha: Dr. Héctor Alberto González Usigil, Tesorero; Dr. Francisco J Jiménez Gil, Presidente; Dr. Juan A. Lozano Zárate, Secretario.

Tenemos como prioridad la superación profesional integral a través de la educación médica continua, la investigación, así como diversas actividades culturales y sociales, siempre pensando en el bienestar de nuestros pacientes y de la sociedad a quien nos debemos (Figura 1).

Para lograr nuestra misión contaremos con diversos recursos y actividades permanentes, como lo son las sesiones clinicopatológicas, la imagen del mes, el Congreso Virtual en su VI versión, la Revista Neurociencia, cursos y congresos regionales para médicos, enfermeras, técnicos en neurofisiología, pacientes y familiares, y para cerrar nuestras actividades científicas y académicas de 2007, nuestra XXXI Reunión Anual a celebrarse en la ciudad de Monterrey del 29 de octubre al 3 de noviembre.

Convocamos a los profesionales de las neurociencias a que continúen percibiendo a esta academia como su espacio vital natural, su casa, que estará siempre receptiva a sus ideas renovadoras, su trabajo, sus críticas constructivas; elementos valiosos e indispensables sin lo cual no podremos continuar con el crecimiento y el nivel de excelencia a que aspiramos.

Le damos a usted la más cordial bienvenida, esperando que encuentre los recursos disponibles en nuestra página Web, de mucha utilidad para usted y para sus pacientes.

**Dr. Francisco J. Jiménez Gil**  
**Presidente de la AMN**